

Déjà nous sommes clandestins

03-01-2021

"Savez-vous si l'on arrive encore à quitter Marseille par la mer ?" demande Antoinette. "C'est fini, la YMCA a encore un bureau, mais plus qu'une employée, une amie. Elle passe toujours du courrier bien que son bureau soit surveillé par des agents de Vichy." Nous allons à l'hôtel où Jean Moulin occupe la chambre n° 26 du Modern Hôtel, sur la Canebière. Il me semble que déjà nous sommes clandestins.

Jacques Baynac, L'amie inconnue de Jean Moulin, Jeanne Boullen, Grasset, 2011

Jean-Jacques Salomon

palia@editionsdupalio.fr